

## 1 きいき東っ子



保護者 様 東川登小学校便り

第3号

教育目標:「生き抜く力」の育成(「やさしく かしこく たくましく」) 東川登小 HomePage

令和3年4月13日(火) 文責:校長 橋本 良子

## 入学おめでとう

4月8日(木)に東川登小学校の入学式を行いました。今年は、桜の開花の時期が早くて、校庭の桜もすっかり葉桜となってしまいましたが、チューリップやパンジーの花いっぱいの体育館で、新入生を迎えることができました。教室には、全校のみんなに呼び掛けて集まったお花を飾りました。家から持って来てくれた人がたくさんいてありがたかったです。

今年度の新入生は、男子5名、女子5名のあわせて10名です。全校の中で一番少ない人数の学年になりますが、笑顔いっぱいの1年生です。これで、全校児童89名がそろいました。入学式では、姿勢もよく、しっかりと話を聞くことができていました。これからの学校生活が楽しみです。6年生の原田州誠さんが東川登小学校のいいところや楽しい行事のことなど、立派な歓迎の言葉を言ってくれました。

今年度の入学式も、新型コロナウイルス感染症対策のために、規模縮小、時間短縮での実施となり、2年生から6年生までは、教室でリモートでの参加となりました。式にあたっては、準備や後片付けなど上学年の子どもたちが一生懸命に働いてくれました。短時間で素早く行動できていて感心したところです。1年生も含めて、全校の子どもたちがやる気に満ち溢れている様子がうかがえています。

新型コロナウイルス感染症は、まだ収束の兆しが見えず、令和3年度も感染症対策をしっかりと講じながら、教育活動を行っていきたいと思います。



【しっかりと話を聞く1年生】



【6年生の歓迎の言葉】



【家から持ってきてもらった花】

## 第1回地区児童会

9日から1年生も一緒に歩いて登校しています。登校班長さんを先頭に、どの班も一列にきれいに並んで登校ができています。素晴らしいです。安全のためには、とても大切なことです。

4月12日(月)の朝の時間には、地区児童会を行い、集合時刻や集合場所の確認をして、集団登校のめ

あてを決めました。早速に6年生の地区長や副地区長が前に出て進行や黒板書記を担当してくれました。地区担当の先生からは、安全な登校や自転車の乗り方などの交通の決まりについての話がありました。14日(水)には、交通教室、16日(金)は自転車教室も実施予定です。安全な登下校や安全な自転車の乗り方ができるよう指導を続けていきます。





令和3年度東川登小学校の職員です。 写真が小さくてわかりにくいかもしれませんが、授業参観等でお会いできることを楽しみにしています。 今年1年間、どうぞよろしくお願いします。

